



Kirchengemeinde St. Lubentius Kobern

06.08.2021 Die Fa. Schmiedt Gerüstbau hat heute die Gerüste, die für die Anlage von Probeflächen erstellt worden waren, abgebaut.

Um unnötige Materialtransporte zu vermeiden und damit Kosten zu sparen, wurde das Gerüstmaterial zur Einrüstung der beiden Altar-gemälde über den Seitenaltären verwendet.

Die Einrüstung ist erforderlich, weil die Gemälde nur vor Ort gereinigt werden können.

Die Restauratorin, Frau Etringer aus Koblenz, wird voraussichtlich in der kommenden Woche mit den Arbeiten beginnen. Es wird mit einer Bearbeitungszeit von 3 – 4 Wochen gerechnet.